



Volksbank
Olpe - Wenden - Drolshagen eG

freundlich · kompetent · vor Ort

Interessant für Berufsstarter

Steht bei Ihnen aktuell oder im nächsten Jahr die Entscheidung für die richtige Berufswahl und Ausbildung an? Dann ist unsere „Nacht der Bewerber“ am

Mittwoch, 18. März 2015

der Termin, den Schulabgänger und zukünftige Berufsstarter nicht versäumen sollten.

Das bieten wir

professionelle Bewerbungstipps vom Bewerbungsschreiben bis zum Vorstellungsgespräch

detaillierte Informationen aus erster Hand über folgende kaufmännische Ausbildungsberufe:

- Bankkaufmann/frau
- Bürokaufmann/frau
- Einzelhandelskaufmann/frau
- Industriekaufmann/frau

all inclusive:

- Fingerfood,
- Softdrinks
- coole Sounds



Top-Arbeitgeber

Vor Ort zählen wir zu den besten Ausbildungsbetrieben unserer Branche. Die Ausbildungsquote in unserem Haus ist überdurchschnittlich hoch. Jahr für Jahr geben wir jungen und engagierten Menschen die Möglichkeit, den Beruf des Bankkaufmanns bzw. der Bankkauffrau zu erlernen. Meistens schneiden unsere Azubis vor der Industrie- und Handelskammer mit ausgezeichneten Ergebnissen ab.

Unsere Partner

Auch die Unternehmen, die uns bei der „Nacht der Bewerber“ begleiten, sind für gute Qualität in punkto Ausbildung bekannt. Bereits zum 6. Mal veranstalten wir diese gemeinsame Hausmesse mit der **EMG Wendenerhütte**, der Bausparkasse Schwäbisch Hall und der **Friedhelm Dornseifer-Gruppe**.

Neuer Veranstaltungsort

Für die Berufsmesse nutzen wir in diesem Jahr erstmals die Räumlichkeiten in unserer **Hauptstelle Olpe, Frankfurter Str. 22. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!**

„Nacht der Bewerber.“

Mit uns in die Zukunft starten!

Informationen aus erster Hand



Freuen sich am Mittwoch auf gute Gespräche: Bastian Arns, Britta Händel, Katharina Stracke und Christian Zimmermann.

Wir sind Ihre Volksbank vor Ort - in der Region, für die Region. Unsere mehr als 21.200 Mitglieder zu fördern ist unser täglicher Ansporn. Dazu gehört es auch, jungen Leuten Perspektiven aufzuzeigen und sie auf ihrem Weg ins Berufsleben zu begleiten. Unsere Auszubildenden werden an diesem Abend Rede und Antwort stehen und auf Augenhöhe aus der Praxis berichten. Für spezielle Fragen stehen auch unsere Ausbildungsleiter zur Verfügung. So bekommen die Besucher alle Informationen rund um die kaufmännische Ausbildung aus erster Hand. Natürlich sind auch Eltern herzlich willkommen.